



JUDO-VERBAND BERLIN e. V.

Fachverband für Budopraktiken

Mitglied im Deutschen Judo – Bund e.V.

Kampfrichterkommission Berlin

DER LANDESKAMPFRICHTERREFERENT INFORMIERT :

Zur besseren Vorbereitung und Einstellung der Athleten möchte ich euch gern einige Hinweise für zukünftige Wettkämpfe geben.

Für das Jahr 2015 wurden folgende Präzisierungen vorgenommen:

a) - auf Turnieren mit Care System und einem Kampfrichter auf der Matte, ist der Kampfrichter angewiesen, bei gegebenen Ippon und anschließender Osae Komi Position, Osae Komi anzusagen. Anschliessend erfolgt Sono Mama, wenn die Aussenrichter die Möglichkeit eines Waza Aris sehen.

Dies ermöglicht Tori eine eventuelle Korrektur auf Waza Ari mit einer Festhalte fortzusetzen.

Mögliche folgende Hebel oder Würgen werden weiterlaufen gelassen bis zum Erfolg oder Stillstand.

b) - sollten sich Athleten verletzen, so geht der Kampfrichter mit dem Athleten zum Mattenrand für die Behandlung im Rahmen der möglichen behandelbaren Verletzungen.

Mit sportlichen Grüßen

Thomas Jüttner

LKR BERLIN
0174 / 95 220 88